

Communiqué de presse
Exposition du peintre Mustapha Boujemaoui
**Du 20 novembre au 13 décembre 2008 à la galerie d'art « L'Atelier
21 », Casablanca**

L'artiste Mustapha Boujemaoui expose ses œuvres récentes à la galerie d'art "l'Atelier 21" du 20 novembre au 13 décembre 2008.

Mustapha Boujemaoui est né en 1952 à Ahfir, province d'Oujda. De 1969 à 1972, il a poursuivi des études à l'Ecole nationale des Beaux Arts de Tétouan, avant de rejoindre l'Académie des Beaux Arts de Bruxelles et parachever sa formation artistique à l'Ecole nationale supérieure des Beaux Arts de Paris. Il a également fait des études universitaires en sciences de l'art et a obtenu un DEA en arts plastiques à la Sorbonne Paris 1. De retour au Maroc en 1982, Mustapha Boujemaoui a enseigné les arts plastiques dans un lycée à Oujda. Il a également enseigné les arts plastiques en 1988 à l'Institut supérieur des arts dramatiques à Rabat. Il est depuis 1989 professeur des arts plastiques au CPR de Rabat.

Mustapha Boujemaoui occupe une place à part au Maroc. Il aime se définir comme un peintre chercheur. Il a commencé par s'intéresser au thème du voyage, du déplacement, de l'écoulement du temps, avant de multiplier les supports de son art et les matériaux qu'il interroge. Deux concepts fondent son œuvre : la transparence et la répétition.

La série des « verres de ma vie » cristallise ces deux préoccupations. L'artiste peint ou colle des grains de thé de façon à configurer un verre auquel il donne de la transparence. Boujemaoui est aussi installationniste. Il est l'un des rares peintres au Maroc à avoir réussi une transition entre la peinture et l'art contemporain.

Dans la dernière série que Mustapha Boujemaoui présente à la galerie d'art "l'Atelier 21", l'artiste donne à voir la mue du verre vers d'autres formes. Le verre revêt l'apparence d'un tourbillon, d'une chaise, de lèvres ou du corps humain. Intitulée "Les métamorphoses de ma vie", cette série ouvre une nouvelle aventure plastique à un artiste qui ne s'est jamais complu dans la facilité ou un seul mode d'expression.

Il a obtenu en 1995 le prix UNESCO pour la promotion des arts.

Mustapha Boujemaoui vit et travaille à Rabat.

Galerie L'Atelier 21

**21, rue Abou Mahassine Arrouyani (ex rue Boissy-d'Anglas) Casablanca 20
100**

Tél : 022 98 17 85 / Fax : 022 98 17 86

www.latelier21.ma

Courriel : atelier21@gmail.com

Ouvert du mardi au samedi de 10h à 13h et de 15h à 20h

Le lundi de 15h à 20h

Contact : 066 18 43 52